

TOP 23

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Oppau	17.09.2019	öffentlich

**Anfrage der GRÜNE-Ortsbeiratsfraktion
Entschärfung der Situation für Fahrradfahrer an der Kreuzung Bad-Aussee-
Straße/Bürgermeister-Trupp-Straße**

Vorlage Nr.: 20190304

B90 / Die GRÜNEN, Ortsbeirat Oppau
Johannes Binder, Antje Schröder



An Ortsvorsteher
Frank Maier
Rathaus Oppau
Edigheimer Str. 26
67069 Ludwigshafen

Ludwigshafen, 18.08.2019

Anfrage: Prüfung, ob die gefährliche Kreuzung für Fahrradfahrer entschärft werden kann

Wir bitten zu prüfen, wie die gefährliche Situation für Fahrradfahrer an folgender Kreuzung entschärft werden kann.

Es geht um die Kreuzung Bad-Aussee-Straße/Bürgermeister-Trupp-Straße, von der Straßenbahn-Endstelle her kommend. Als Radfahrer steht man an der Kreuzung: von links kommen Autos, die teilweise bis mitten auf die Kreuzung fahren, obwohl sie das gar nicht dürfen, von rechts Autofahrer, die teilweise mit großer Geschwindigkeit von der Hauptstraße L523 einmünden. Als Radfahrer muss man sich langsam in die Kreuzung hineintasten, aufmerksam nach links und rechts schauen, bis man geradeaus in der Bad-Aussee-Straße weiterfährt, um dann wieder auf den Radweg zu gelangen. Viele Autofahrer sind extrem rücksichtslos und hupen, wobei die Radfahrer als "schwächere" Verkehrsteilnehmer im Nachteil sind.

Begründung:

Besonders schwierig gestaltet sich der Sachverhalt, dass der Fahrradweg einmal auf der einen und dann nach der Kreuzung auf der gegenüberliegenden Straßenseite ist. Dass heisst, es muss zusätzlich noch ein Seitenwechsel vollzogen werden.

Wir fordern eine Verlängerung des Fahrradwegs von der Straßenbahn-Endstelle, über die Bad-Aussee-Straße bis zur nächsten Kreuzung, in der der Fahrradweg wieder weiterführt. Der Fahrradweg sollte auf der Straße zur Sicherheit der Radfahrer rot gekennzeichnet sein.

Wir bitten die Stadtverwaltung diese oder eine andere Lösung zur besseren Sicherheit der Fahrradfahrer zu prüfen.

Johannes Binder, Fraktionssprecher